
Santiago de Querétaro; Querétaro a 22 de septiembre de 2022 

ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA 

MODALIDAD HÍBRIDA 

Presencial: Salón X Blanco 

Vía Zoom: 

https://us06web.zoom.us/j/6035004941?pwd=OW9DSG5CY3BaVKIVZFFyLy80bX

Judz09 

ID de reunión: 603 500 4941 

Código de acceso: staeneq 

El comité Ejecutivo del STAENEQ, con base en los Artículos 29 fracción IX; 50 

incisos: a), b), e), d); 60 y 61 de los estatutos en vigor. 

A través de este medio, se convoca al personal docente de base, miembros del 

Sindicato de Trabajadores Académicos de la Escuela Normal del Estado de 

Querétaro de las tres unidades (Jalpan de Serra, San Juan del Río y Querétaro) y 

sus Escuelas Anexas a la: 

 

Asamblea General Ordinaria 

Que se lleva a cabo el jueves 22 de septiembre de 2022 a las 13:00 p.m., en primera 

convocatoria y en segunda convocatoria a las 13:15 p.m., conforme a los artículos 

42 incisos: a), b), e), d) y f) 43, 46, 47 y 62 de los Estatutos, en el “Salón X Blanco” 

bajo el siguiente orden del día: 

1.- Pase de lista 

2.- Lectura del Acta de la Asamblea Anterior 

3.- Lectura del Informe de la Comisión de Honor y Justicia 

about:blank
about:blank


4.- Elección de la Comisión de Honor y Justicia 

5.- Lectura del Informe de la Comisión de Vigilancia 

6.- Elección de la Comisión de Vigilancia 

7.- Toma de protesta 

8.- Asuntos Generales 

Se da la bienvenida por parte del Secretario General Mtro. Israel Pérez Perales a la 

reunión del día 22 de septiembre de 2022 a las 13:00 p.m. en primera convocatoria 

y en segunda convocatoria a las 13:15 p.m. del día 22 de septiembre de 2022. 

Como primer punto del orden del día, se solicita a los compañeros maestros que 

asisten de manera presencial firmen la lista de asistencia que se encuentra a la 

entrada, la cual se firma en dos tantos; a los docentes que participan en la reunión 

de manera virtual  se les pide anotar su nombre en el Chad para hacer el registro y 

posteriormente se les harán llegar las listas de manera física para que las firmen 

(Unidad San Juan del Río y Escuelas Anexas, al igual que Jalpan de Serra), en el 

caso de Querétaro deberán pasar a la  oficina. 

Segundo punto: Se realiza la lectura del acta anterior realizada el día 07 de julio de 

2022, se lleva a cabo la votación, quedando aprobada el acta por unanimidad, no 

habiendo comentarios al respecto y agotado este punto, toma la palabra la Mtra. 

Leticia.  

Tercer punto: Lectura del informe de la Comisión de Honor y Justicia. 

La Mtra. Leticia solicita a un miembro de la Comisión para que le de lectura al 

informe realizado durante este periodo, al no haber nadie ni de manera virtual o 

presencial, se continua la reunión. 

Cuarto punto: Elección de la Comisión de Honor y Justicia 

La Mtra. Ruth propone a la maestra Estefany como representante del Turno 

Matutino, a quien se le pregunta si está de acuerdo, ella comenta que sí. 



Se realiza un comentario con respecto al audio de manera virtual que no se escucha 

bien, por lo que se hacen algunos arreglos para que se escuche mejor. 

El Mtro. Felipe Sánchez manifiesta una duda preguntando qué no se supone esa 

comisión ya estaba, quien formaba parte era el Mtro. Antonio Galván, la Mtra. Leticia 

responde que las comisiones son por año, por lo cual ya es tiempo de elección, y 

pregunta si se podrá reelegir el maestro Galván, el cual comenta que si los Estatutos 

lo permiten con gusto acepta la propuesta.  

Para la unidad San Juan del Río el Maestro Rogelio propone a la Maestra Daisy 

Serrano quien acepta la propuesta. 

En cuanto a la Unidad Jalpan y Escuelas Anexas quedan pendientes.  

La maestra Leticia comenta que se estará reuniendo con los seccionales para ver 

la situación  

Unidad Querétaro 

Turno Matutino: Maestra: Stephanie Cristell Hernández  

Turno Vespertino: Maestro: Juan Antonio Hernández Galván 

Unidad San Juan del Río: Maestra Daisy Serrano Hurtado 

Unidad Jalpan de Serra: Maestra Maricela Montero Trejo 

Escuelas Anexas: Maestra Eliana Briones Munguía 

Quinto punto: Lectura del Informe de la Comisión de Vigilancia por parte del maestro 

Miguel Martínez 

Sexto punto: Elección Comisión de Vigilancia 

El Maestro Manuel da lectura al a los estatutos donde se menciona que si se pueden 

reelegir 



Unidad Querétaro 

Turno Matutino: El maestro Miguel Martínez se reelige, se lleva a cabo la votación 

quedando como representante  

Turno Vespertino: Se propone al maestro Felipe Sánchez, quien agradece la 

invitación, pero en estos momentos no podría, se propone al maestro Gustavo quien 

no se encuentra presente.  La maestra Elia Propone a la maestra Conchita Leal, la 

cual está de acuerdo con pertenecer a la comisión, se hace la votación y queda 

como representante del turno vespertino 

Unidad San Juan del Río: El maestro Rogelio propone a la Maestra Celia Obregón 

quien comenta que está de acuerdo, se realiza la votación  

Unidad Jalpan, queda pendiente 

Escuelas Anexas: La maestra Miriam Nolasco propone a la Maestra Andrea, pero 

no se encuentra en la reunión. La maestra Ruth propone a la maestra Miriam 

Nolasco, la cual comenta que si no hay problema si acepta, se realiza la votación 

quedando como representante de Anexas 

Unidad Querétaro 

Turno Matutino: Maestro Miguel Martínez Breña 

Turno Vespertino: Maestra María Concepción Leal García 

Unidad San Juan del Río: Maestra Celia Obregón Ramírez 

Unidad Jalpan de Serra: Maestro J Refugio Cervantes Vallejo 

Escuelas Anexas: Maestra Miriam López Nolasco  

Séptimo punto: La maestra Leticia comenta que no se puede realizar la toma de 

protesta como lo marca el orden del día en el punto número siete, puesto que no se 



tienen conformadas las dos comisiones en su totalidad y por esta razón queda 

pendiente.  

Como octavo y último punto: Asuntos Generales 

El maestro Israel pide el apoyo de los seccionales para llevar el proceso de la 

elección de los integrantes para las dos comisiones y así poder realizar el cambio 

en la Junta de Conciliación y Arbitraje. 

El Maestro Rogelio da la propuesta de que los seccionales den el nombre de 

quienes podrían pertenecer a las comisiones, con la intención de no volver a 

convocar para realizar solamente este proceso, por lo que se vota y aprueba la 

propuesta, se solicita que cuando se realice el proceso se levante un acta de cómo 

fue realizado, para los compañeros de Jalpan se les comunicará y se les dará la 

facultad para realizar dicho proceso 

En otro punto, el maestro Israel comenta en relación con la Caja de Ahorros, que ya 

no está activada como tal, sino que en el mes de enero se da el recurso y se 

devuelve en el mes de noviembre, los intereses son los que se van quedando en 

una cuenta como tal. 

El maestro Rogelio comenta la situación de la Caja de Ahorros y su propuesta es 

que ya se reactive con todo su proceso y su organización, porque hay que hacerla 

crecer, por lo que propone una reunión extraordinaria para realizar su organización 

El maestro Israel comenta que está de acuerdo en que sea en una reunión donde 

estemos todos y que sea de manera presencial, y la única situación es que el dinero 

tiene una temporalidad y ahorita ya está por regresarse, pero lo que si se pudiera 

hacer es la reunión específicamente para la situación de la Caja de Ahorros, porque 

se llevaría tiempo y es necesario estar muy al pendiente porque se maneja dinero y 

recordar que ahorita con lo del portal de transparencia hay que estar muy al 

pendientes. 



El maestro Manuel toma la palabra y explica un poco sobre la función de la Caja de 

Ahorros y el compromiso y participación que debemos tener como agremiados y 

pone el ejemplo de las dificultades que estamos teniendo para formar las 

Comisiones de Vigilancia y de Honor y Justicia  

La Maestra Mercedes pregunta qué se hace con los intereses generados, el maestro 

Israel da respuesta explicando cómo se da el rendimiento y que se hace con él, la 

maestra comenta que ya  le queda claro lo de los rendimientos 

El Mtro. Juan Antonio Hernández pregunta si se realizó la votación para que volviera 

a quedar como representante de la unidad Querétaro turno vespertino, se realiza el 

proceso de votación y queda dentro de la comisión.  

El maestro Israel pregunta si hay más asuntos generales, por lo que el maestro 

Rogelio tiene una pregunta respecto a si sabemos cuántos maestros basificados de 

nuevo ingreso tenemos en estos momentos, el maestro Israel comenta que todavía 

no le mandan el número de maestros que se incorporaron de nuevo ingreso a la 

Normal del Estado y en cuanto tenga el dato lo hace llegar. 

El maestro Rogelio hace una petición de manera muy personal donde en los 

Estatutos habla de vigilar los procesos de basificación y solamente pide que 

estemos al pendiente de que exista una equidad en las unidades, porque en las tres 

unidades hay necesidades de docentes basificados y estar atentos a cuantos 

maestros se basifican por unidad, para que poco a poco se vayan cubriendo las 

necesidades de cada unidad 

El maestro Israel comenta y aclara  que como sindicato no se dan plazas, el 

sindicato está al pendiente de  lo que los agremiados necesiten, el sindicato es para 

los maestros que se van integrando,  y las necesidades académicas y por unidades 

las maneja la Dirección General, también comenta que si se le cuestiona acerca de 

los incrementos él sí puede decirlo ya que los 65 maestros que metieron sus 

propuestas para incremento de horas a todos se les dio, a algunos 35 y otros 20 por 

las necesidades de cada maestro y  de acuerdo a las necesidades académicas y 



como Comité Sindical estamos al pendiente siempre y velamos por los intereses de 

todos nuestros agremiados, y cabe mencionar que lo que se prometió se cumplió; y 

fue el no ser evaluados como si fuera un examen profesional, a los que hicieron su 

propuesta se les otorgaron horas base. 

Al no haber otro comentario por parte de los agremiados el maestro Israel comenta 

sobre darle seguro a la secretaria Cecy. Se da lectura a las dos opciones para poder 

darle el beneficio, ya que por ley lo debe tener, se le pregunta a la asamblea si se 

puede hacer uso del dinero, se pone a votación si el sindicato se da de alta o que 

se busque de manera externa, antes de la votación la maestra Elia comenta que no 

está en contra de darle seguro sino estar al pendiente de cuál  o cuáles serían las 

implicaciones que se puede tener por el tipo de contrato que tiene, el maestro 

Rogelio comenta que por justicia Cecy tendría que tener su seguro, pero sería 

necesario conocer los costos reales, la maestra Carmen pide solidaridad y que sería 

lo más conveniente, el maestro Israel comenta que para él sería pago a externos, 

la maestra Elia insiste sobre la implicación que se pudieran tener y la preocupación 

es de que se pudiera revertir al paso de tiempo, el maestro Israel propone que lo 

platica con nuestro abogado, el Lic. Ortuña y lo investiga más a fondo, por lo que 

pregunta si se deja para otra asamblea o que se tome la decisión, se realiza una 

votación, quedando de la siguiente manera:   

Que se tome la decisión el día de hoy: 11 votos a favor de 25 

Para que en otra asamblea se retome con más información: 9  

Cabe mencionar que aunque se tome la decisión también se realizará el análisis y 

tener más elementos para que se analice mejor y si es menor a 26 mil pesos la 

Asamblea da la apertura para que se pueda hacer. 

Comenta el maestro Manuel que su contrato termina en diciembre y se puede tener 

un nuevo contrato con las nuevas condiciones y anexar otras cláusulas.  

La maestra Elia hace la petición para que alguien esté en el sindicato por las tardes, 

a lo cual se le menciona que hay compañeros representantes para atender y que 



también puede solicitar los apoyos, dudas o inquietudes vía telefónica para que sus 

documentos o situaciones estén listas al día siguiente.  

Agotados todos los puntos se da por terminada la reunión a las 2: 54 pm. del día 22 

de septiembre de 2022. 

 


